



LA TROMPETTE

Le pétrole russe va en Inde et en Chine à cause des sanctions occidentales

- [11/01/2023](#)

Des cargaisons de pétrole brut russe normalement destinées à l'Europe arriveront en Inde et en Chine au cours des prochains mois, a rapporté *Reuters* le 5 janvier.

- L'embargo européen et le plafonnement des prix du pétrole russe par l'Occident, entrés en vigueur le 5 décembre, visaient à limiter les exportations de pétrole brut de la Russie.
- Au contraire, un raffineur indien a déclaré à *Reuters* que « l'Inde et la Chine sont leurs principales destinations ».
- La Russie vend le pétrole brut à des raffineurs indépendants chinois à des prix réduits.
- Depuis que la Russie a envahi l'Ukraine, les exportations de pétrole brut vers la Chine ont doublé et celles vers l'Inde ont été multipliées par 14.
- En novembre 2022, la Russie exportait 959 000 barils par jour vers l'Inde.

Russian oil exports are now mainly to India. Exports to the EU have disappeared, except for a temporary Bulgaria exception pic.twitter.com/vQF7sZnKWH

— Bruno Maçães (@MacaesBruno) [January 7, 2023](#)

Prophétie : L'Inde et la Chine ont une histoire d'hostilité l'une envers l'autre ; cependant, une chose sur laquelle les deux nations sont d'accord est le partenariat avec la Russie. Une prophétie d'Ézéchiel 38 affirme qu'un jour, l'Inde et la Chine mettront de côté leurs différences et formeront une alliance sous la direction de la Russie. Le verset 2 dit que « Magog », un nom biblique pour la Chine, sera un partenaire clé de « Gog », un terme biblique pour la Russie. Le verset 5 mentionne que la « Perse » et « l'Éthiopie », correctement traduites par « Cush » et « Phut », seront alliées avec eux. Dans ce contexte, ces noms font principalement référence aux peuples de l'Inde d'aujourd'hui.

Le resserrement des liens économiques entre la Russie, la Chine et l'Inde jette les bases de cette future alliance.

Pour en savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#)